# «La manifestation des soignants le 13 septembre est une question de santé publique. Ne l'interdisez pas!»

Le collectif « La santé en lutte » qui organise la manifestation du personnel soignant prévue le 13 septembre à Bruxelles vient d'apprendre que « les mesures du CNS ne permettent pas la manifestation ». Les organisateurs soutenus par 620 signataires en appellent à Philippe Close, bourgmestre de Bruxelles, ainsi qu'à d'autres responsables politiques.



Joan Calvet.

Par Plusieurs centaines de signataires membres du personnel soignant des hôpitaux de Belgique\* Le 1/09/2020 à 12:13

## M onsieur le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs,

Nous avons appris avec stupeur et indignation votre intention d'empêcher notre « Grande Manifestation de la Santé » de ce dimanche 13 septembre. Cette manifestation, prévue de longue date, revendique un refinancement de nos métiers et de notre système de santé qui puisse garantir un accès aux soins de qualité à tou.te.s et en tout temps, ainsi qu'un vrai bien-être au travail. La crise du Covid a montré à quel point les politiques menées ces dernières années ont détruit notre capacité à pouvoir soigner dignement. Dans ce contexte, votre décision nous est incompréhensible et nous met particulièrement en colère.

Votre justification est la situation sanitaire que connaît le pays. Or dans ce même pays nous autoriserons très prochaînement 10.000 supporters au stade de Sclessin, nous tolérons des milliers de visiteurs par jour dans les parcs d'attraction ainsi que la fréquentation sans limitation des rues commerçantes comme la rue Neuve à Bruxelles. Tous ces rassemblements qui génèrent des risques sont permis, mais force est de constater que la contestation sociale demeure quant à elle muselée.

## Des risques bien plus grands au quotidien

Permettez-nous d'insister sur le fait que la manifestation dont il est question ici concerne le personnel soignant, celui-là même qu'on applaudit depuis des mois. Permettez-nous de vous préciser que nous sommes capables d'appliquer et de faire respecter les règles de distanciation physique et de port du masque. Mais surtout, permettez-nous de vous rappeler que, pendant des mois, nous avons dû nous montrer flexibles avec les règles sanitaires, pourtant les plus essentielles de nos métiers. Nous avons dû travailler avec des masques non conformes, parfois sans masque du tout. Des masques que l'on doit changer toutes les 4 h étaient soudainement utilisables pour une journée entière. Nous avons dû travailler sans combinaison protectrice, sans tests de dépistage ... Nous avons dû rester séparé.e.s de nos familles pendant des semaines tout en faisant des horaires impossibles. Nous avons dû vivre avec le risque, pour nous-mêmes et nos patient.e.s. Ne parlons même pas de ce que nous avons vécu dans les maisons de repos.

### LIRE AUSSI

Coronavirus: près d'un soignant sur cinq veut changer de métier (https://plus.lesoir.be/310158/article/2020-06-29/coronavirus-pres-dun-soignant-sur-cinq-veut-changer-de-metier? referer=%2Farchives%2Frecherche%3Fdatefilter%3Dlastyear%26sort%3Dda

Nombre d'entre nous ont réellement tout donné, physiquement, mentalement, et sont aujourd'hui à bout. Nous ne voulons pas être des héro.ïne.s. Personne ne devrait craindre pour sa santé en allant travailler. Nous sommes des soignant.e.s, des humains qui soignent d'autres humains. Mais, nous avons tenu bon. Parce que nous tenons à nos métiers, à nos patient.e.s et à nos collègues. Parce que,

même si c'est injuste, nous avons d'abord traversé l'urgence. Nous avons été flexibles, compréhensives et compréhensifs, comme nous le sommes d'ailleurs depuis des années déjà.

## Des leçons à peine apprises au prix d'une tragédie

Les problèmes de sous-financement de la santé ne datent pas d'hier. En effet, le désastre actuel aurait pu être évité. Il aurait dû être évité. Cela fait des années que nous dénonçons la destruction de nos métiers et les risques que cela fait courir à nos patient.e.s, présent.e.s et futur.e.s. Pour que chacun puisse être soigné, il faut du personnel en suffisance, avec des conditions de travail décentes pour garantir un accueil et un suivi humain. Sinon dès la première crise, petite (absentéisme, cas compliqué dans un hôpital, un collègue épuisé...) ou grande, c'est la population, ainsi que nous-mêmes, qui en payons le prix. Il n'y a pas un an, nos directions nous expliquaient qu'il fallait faire preuve de patience, qu'il n'y avait pas d'argent, que cela ne dépendait pas des directions mais des ministres, mais que nous ne pouvions néanmoins pas abandonner nos patient.e.s. C'est tragique qu'il ait fallu une pandémie et des milliers de malades et de morts pour que l'on pose un regard sur nos revendications. Pourtant, malgré le projecteur braqué sur nous depuis le début de la crise, trop peu de choses ont changé.

## Ne nous imposez pas le silence!

Un certain nombre d'entre nous travaillent dans des institutions et hôpitaux publics ou en partie financés par l'Etat, les régions, les communes... C'est donc aussi en vos noms que l'on nous a envoyé au casse-pipe. Vous êtes parmi ces employeurs qui se disent solidaires de notre situation depuis des années. Certains d'entre vous ont applaudi au balcon et vous nous avez remercié dans vos discours. Pourtant aujourd'hui, alors que nous voulons simplement exercer notre droit de manifester, vous n'êtes plus solidaires de rien, et vous tentez même de nous en empêcher! Comme employeurs, non seulement vous ne nous écoutez pas, mais vous voulez nous imposer le silence.

#### LIRE AUSSI

L'héroïsation des infirmières et des infirmiers a ses paradoxes (https://plus.lesoir.be/317035/article/2020-08-04/lheroisation-des-infirmieres-et-des-infirmiers-ses-paradoxes? referer=%2Farchives%2Frecherche%3Fdatefilter%3Dlastyear%26sort%3Dda

Pire encore, comme femmes et hommes politiques, vous ignorez que notre mobilisation est essentielle au bien-être de toute la population, et en particulier des plus précaires. Notre manifestation est une question de santé publique. Sans refinancement de la santé et de la sécurité sociale, la population sera à la merci des conséquences de la prochaine crise sanitaire parce que les soignant.e.s ne seront tout simplement plus en capacité d'exercer leur métier.

C'est interdire cette manifestation qui est dangereux pour la santé publique! Une interdiction serait injustifiable, véritablement anti-démocratique et tout simplement inacceptable. Nous manifesterons donc le 13 septembre et nous espérons y retrouver toutes celles et ceux qui nous ont applaudi.e.s, soutenu.e.s, et que nous aimerions d'ailleurs remercier.

Nous voulons encore croire, Monsieur le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs, que vous vous souviendrez que nous avons été flexibles, et que, comme nous l'avons fait, vous saurez vous aussi vous adapter.

#### LIRE AUSSI

Louise Knops: «Une partie de la population risque de basculer dans une forme de contestation plus dure» (https://plus.lesoir.be/320303/article/2020-08-21/louise-knops-une-partie-de-la-population-risque-de-basculer-dans-une-forme-de? referer=%2Farchives%2Frecherche%3Fdatefilter%3Dlastyear%26sort%3Dda

#### **Signataires:**

Leslie Nelles, infirmière ; Morrhaye Martine, infirmière ; Fratarcangeli Fabienne, infirmière ; Odaert Moïra, infirmière ; Franquet Stéphanie, infirmière ; Legrain Caroline, anesthesiste ; Natalis Eloïse, infirmière ; Chabot Caroline, infirmière ; Halloy Vanessa, infirmière ; Zajac Marc, Infirmier ; Amico Vanessa, infirmière ; Dol Stéphanie, infirmière ; Van Santen Lore, infirmière ; El bouziani Fatima, infirmière ; Botilde Pascale, infirmière ; Massart Emmanuel, infirmier ; Czarnyszka Cindy, ergothérapeute ; Mordan Pauline, infirmière ; Pegnyemb Mathurin, cardiologue ; Gérard Anaïs, infirmière ; Emilie Joris, infirmière ; Cadiat Aurélie, infirmière ; Tebache Linda, gynécologue ; Plumier Nathan, infirmier ; Lucas Amélie,

```
aide soignante; Ehx Aurélie, travailleuse psychosociale; Morovich Henriette, infirmière; Abraham Mallika, infirmière;
Johnston Laura, dentiste : Salgado Karen, infirmière : Lambert Camille, infirmière : Morizeau Hugo, infirmier : Besancon
Léa, infirmière ; Oliveira Rebelo Sandra, aide-soignante ; Charpentier Marine, infirmière ; Billiouw Flora, vroedvrouwe
en verpleegkundige; Soline Gilles, éducatrice spécialisée; Leclère Cécile, psychologue; Corné Elisa, verpleegkundige;
Baert Eli, verpleger; Pletschette Zoé, médecin; Naisy Marie-Claude, aide-soignante; Polozova Natalia, infirmière;
Gorissen Pascale, infirmière ; Sbarai Elena, travailleuse sociale ; Fège Adèle, sage-femme ; Laurent Marie, sage-femme ;
Malaplate Isabelle, sage-femme; Ngo Caline, sage-femme; Ternet Sabine, sage-femme; Burresi Samantha, sage-femme;
Thivoyon Charlotte, sage-femme; Durand Julie, sage-femme; De Mot Marion, sage-femme; BartheTiphanie, sage-
femme; De Fays Jessica, sage-femme; Hubin Justine, sage-femme; Carlier Noémie, sage-femme; Vaes Coralie, sage-
femme; Sama Nadia, secrétaire médicale; Filipowski Stéphanie, sage-femme; Diart Myrtille, sage-femme; Brunet
Pierre-Emmanuel, citoyen; Jeandenans Aline, sage-femme; Rossignol Laura, sage-femme; Beugnies Romy, sage-
femme; Vincent Céleste, sage-femme; Harzé Margaux, sage-femme; Lecomte Héloïse, sage-femme; Barry Aïssatou,
aide-soignante; Wittorski Coralie, sage-femme; Pronkaert Virginie, sage-femme; Michielsen Françoise, sage-femme;
Rojas Ruiz Leila, sage-femme; Nou Elodie, sage-femme; Féard Charlotte, sage-femme; Boufous Jamila, sage-femme;
Mennig Pierre, infirmier; Tosi Sophie, infirmière; Lowys Agathe, sage-femme; Magnien Manuel, infirmier; Scharll
Maurine, sage-femme; Detaye Pauline, sage-femme; Van Bever Marie-laure, sage-femme; Detroz Sophie, sage-femme;
Beghin Camille, sage-femme; Keunebroek Marion, sage-femme; Mayaudon Marine, sage-femme; Dutoit Laura, sage-
femme; Suys Déborah, sage-femme; Cazalis Lucie, sage-femme; Noël Anne-Cécile, assistante sociale; Soupa Pauline,
sage-femme; Jorge Coutinho dos Santos Monica, sage-femme; Scheercousse Agathe, sage-femme; Nicosanti Florence,
sage-femme; Randaxhe Laura, infirmière; Deschamps Garance, sage-femme; Hirach Faïza, ergothérapeute; Van
Leuven Frédérique, psychiatre; Michiels Catherine, secrétaire en service de santé mentale; Gunes Cihan, psychologue;
Nercessian Mathieu, kinésithérapeute ; Mardaga Martine, accueillante en maison médicale ; Slangen Cathy,
psychologue; Vermissen Claire, infirmière; Zoita Petronela, aide-soignante; Zontone Catherine, infirmière; Huart
Denis, infirmier ; Moreau Manon, kinésithérapeute ; Khémiri Imane, infirmière ; Zakharova Elena, infirmière ; Villain
Elsa, infirmière; Perez Gala Ana, infirmière; Hoestman Annick, infirmière; Oudaer Gaëlle, infirmière; Vanhoof Julie,
infirmière ; Josis Sononine, infirmière ; Croughs Catherine, infirmière ; Allibnio Lory, infirmière ; Godefrois Coralie,
infirmière ; Iurascu Mirela, infirmière ; Trykoszko Ewelina, infirmière ; Bernere Santa, infirmière ; Feijs Brigitte,
infirmière; Raka Sandra, infirmière; Fonseca Wilson, aide-soignante; Fiorentina Julie, aide-soignante; Gaechter
Floriane, infirmière; Ahssini Habiba, infirmière; Baudoux Marie-Christine, infirmière; Vermeiren Carine, infirmière;
Le Bonzec Nolwenn, infirmière ; Jevenois Sandra, animatrice pédiatrique ; Honorez Sylvain, aide-soignant ; Sohet
Rachel, aide-soignante; Dohogne Allyson, infirmière; Rondelet Isabelle, infirmière; Jacquier Stessy, infirmière; Bodson
Angèle, aide familiale; Vazquez Diègo, infirmier; Albuquerque Philipa, infirmière; Calvet Alice, infirmière; Lachenal
Caroline, infirmière ; Torreele Laurie, infirmière ; Snakkers Nathalie, infirmière ; Leroy Annie, infirmière ; Lebrun
Jennifer, infirmière; Hadjeb Mohammed, technicien de surface; Plavsic Bastien, infirmier; Denis Geneviève,
infirmière; Taybi Hajar, aide-soignante; El Fassi Oussana, infirmière; Boulohya Sammy, infirmier; Cornut Veronique,
infirmière; Cadet Adrien, infimier; Barbier Raphaël, aide-soignant; Van Eeckhaut Manon, infirmière; Bronchart Pierre,
kinésithérapeute; Changhai Koffi, infirmière; Arena Maude, infirmière; Vital Durand Clémence, sage-femme; Rey
Raquel, infirmière; Claes Déborah, infirmière; Dister Carine, infirmière; Barbry Gauthier, infirmier; Cacanindin
Donna, infirmière ; Minsart Camille, infirmière ; Monnassier Emilie, infirmière ; Ntumba Mulumba Nadine, infirmière ;
Vanhonnaeker Antos, infirmier; Maud Clement, infirmier; De Greef Nicolas, infirmier; Melardy Anthony, infirmier;
Eeckman Juliette, infirmière ; Bulpa Laetitia, kinésithérapeute ; Hody Laurence, infirmière-cheffe ; de Halleux Merlin,
caporal sapeurs pompiers; Delsart Gwendoline, infirmière; Mullier Julie, infirmière; Nuyttens Angélique, aide-
soignante; Eeckhaut Sandrine, infirmière; Tchokki Julienne, aide-soignante; Jarquet Janik, aide-soignant; Declery
Delphine, infirmière; Sanchez-Ramos Quacinosa, infirmière; Warin Véronique, infirmière; Koller Valentine, infirmière;
Hublet Cédric, infirmier; Hambenne Marianne, infirmière; De Beer Sarah, infirmière; Inuchkina Olga, infirmière;
Roussaux Alice, médecin; Place Mathieu, médecin; Lukau Nzuka Tyna, infirmière; Vieira Gabriel Manela, aide-
soignante; Mono Nguemmang Mirienne Macquise, aide-soignante; Clajot Muriel, sage-femme; Loop Claire, sage-
femme; Cheve Laure, sage-femme; Zaïdi Fadoa, sage-femme; Sanchez Charlène, sage-femme; Marion Aline, sage-
```

```
femme : Guerit Patricia, infirmière : Thiebout Lana, infirmière : Mertens Françoise, infirmière : Henno Armelle,
infirmière; Dok Sylviane, infirmière; Seggour Setti, aide-soignante; Costa Carlos, infirmier; Amau Alizée, infirmière;
Wynant Isabelle, infirmière ; Vankeirsbilck Marie, infirmière ; Dumont Vinciane, infirmière Brady Kathleen, infirmière
De Tollenaere Veronique, infirmière Nsolani Eden, infirmière ; Dupont Cyrielle, infirmière ; Godart Muriel, infirmière ;
T'serstevens Karine, infirmière; Schepmans Tara, infirmière; Budroni Stéphanie, infirmière; Doppagne Eric, infirmier;
Van Dormael Alice, sage-femme; Pierobon Michel, cadre; Delbeke Valentine, juriste; Dal Eveline, médecin généraliste
retraitée; Vancoppenolle Valérie, infirmière; Khaled Leila, médecin; Muller Marielle, infirmière; Hort Aurélie,
infirmière ; Grauwels Barbara, infimière ; Gosuin Julie, médecin généraliste ; Sasse Pierre, médecin ; O'Brien Stephen,
médecin généraliste ; Fauquert Benjamin, médecin généraliste ; Lefebvre Guillaume, médecin généraliste ; Addi Hind,
médecin généraliste; Huberland Vincent, médecin généraliste; Le Gac Jessie, infirmière; Darchambeau Laura,
médecin; Nizigire Hanifa, infirmière; Pierre Nicolas, médecin; Garbati Salomé, infirmière; Kysmet Uslu, infirmière;
Nkone Muriel, coordination oncologie; Jacob Virginie, infirmière; Nysten Thomas, infirmier; Claes Débora, infirmier;
El Mourad Anas, médecin généraliste; Rego Thomas, médecin généraliste; Stienne Anne-Gaelle, infirmière; Esnault
Marie, infirmière ; Libbrecht Marie, infirmière ; Soulliaert Audrey, infirmière ; Puissant Marine, infirmière ; Hellin
Pauline, infirmière ; Van Aerschot Céline, infirmière ; Loriaux Marie-charlotte, infirmière ; Jelen-Marquet, infirmière ;
Dehombreux Virginie, infirmière ; Bedore Adèle, infirmière ; Thorel Manon, infirmière ; Buissereth Erika, infirmière ;
Payet Emma, infirmière ; Dusart Kevin, kinésithérapeute ; Borbolla Maria-Rosa, infirmière ; Younes Hanan, infirmière ;
Nyirahagenimana Séraphine, infirmière; Mukasafani Marie, infirmière; El Hajjioui Zakia, infirmière; Demets Nathalie,
infirmière ; Declerck Daphné, infirmière ; Constant Micheline, infirmière ; Van Puyvelde Claire, sage-femme ; Courtmans
Pauline, psychologue ; Gourdin Rachelle, sage-femme ; Blès Matthieu, salarié CNCD et bénévole Médecins du monde ;
Brodsky Cécile, sage-femme; de Reusme Saturnin, jardinier; Swanet margot, assistante en psychologie; Lecerf
Catherine, citoyenne; Swanet Alain, citoyen; Joukovsky Anastasia, chercheuse en sociologie; Harzé Pierre, médecin,
consultant internationnal; Dubrunfaud Lola, chargée de communication dans la santé; Gailly Michèle, infirmière;
Debuck Lucie, sage-femme; Adelise Anaïs, sage femme; El Kalai Najat, sage-femme; Pauline Aliche, sage-femme; Van
Goethem Céline, sage-femme; Bensiali Assia, sage-femme; Dubois Justine, sage-femme; Farissi Samiya, sage-femme;
Daco Cécile, sage-femme ; Trousson Hélène, sage-femme ; Magi Alexandre, infirmier ; Hamdi Soraya, sage-femme ; Feys
Agathe, sage-femme; Rouaud Charlotte, sage-femme; Clerbaux Anouchka, sage-femme; Gomes de Lima Izabel,
infirmière ; Vendeuren Anne, infirmière ; Van Steensel Charlotte, sage-femme ; Grignard Jolan, médecin ; Da Silva
Caeira Elsa, infirmière ; Liebman Diallo Binta, infirmière ; Vandeuren Anne, infirmière ; Gomes de Lima Izabel,
infirmière; Ares Marcela, psychologue; Jacobs Frieda, infirmière; Adant Cheril, assistante sociale; Larondelle Gaëtan,
dentiste; Lancharro Rodriguez Marc, infirmer; Boven Muriel, médecin; Osman Mustapha, infirmier; Grailet Noémie,
médecin généraliste ; Mayence Alice, médecin généraliste ; Bomboir Isabelle, médecin généraliste ; Ledent Nicolas,
médecin généraliste ; Loop Judith, médecin généraliste ; Fevry Florence, psychologue ; Vandenbempt Joke,
verpleegkundige; Godrie Adèle, kinésithérapeute; Lagrandcourt Lesly, médecin généraliste; Mayeres Catherine,
médecin généraliste ; Dujardin Jeanne, travailleuse de planning familial ; Popoff Pierre, assistant médecin généraliste ;
Colard Marie, médecin; Suarez Sarah, infirmière; De Crombrugghe Gabrielle, médecin; Nguyen Dan, médecin;
Bosselaers Hanne, médecin généraliste; Chinikar Roxane, psychologue; Noblet Julie, sage-femme; Gervy Aurélie, sage-
femme; Fayault Marie, sage-femme; Zovi Sandra, sage-femme; Guyot Vanessa, sage-femme; Turlan Elise, sage-
femme; Paternostre Laurent, infirmier; Depasse Valentine, sage-femme; Donny Julie, sage-femme; Gruloos Claire,
sage-femme; Desmet Céline, sage-femme; Mathieu Fanny, sage-femme; Doumenc Lisa, sage-femme; Pugni Clémence,
sage-femme; Comte Salomé, sage-femme; Galy Joël, brasseur; Carlier Clémentine, psychologue; Halatan Jérôme, sage-
femme; Vandamme Geoffrey, infirmier; Marzloff Philippine, sage-femme; Vincent Anne, médecin généraliste; Fagnoul
Marilyne, infirmière; O'Brien Naoise, kinésithérapeute; Vannoorenberghe Cédric, kinésithérapeute; Destaercke
Harold, infirmier; Miranda Isabel, sage-femme; Vanpeene Amélie, sage-femme; Froment Aurore, sage-femme;
Kempenaers Marie, sage-femme; Surmont Sarah, infirmière; Marques Carla, infirmière; Aggujaro Céline, infirmière;
de Proft Lynn, infirmière; Bériou Elodie, infirmière; De Pues Cindy, infirmière Vercaigne Sabine, infirmière; Renauld
Nathalie, infirmière ; Fraji Chaimae, infirmière ; Boeremans Laetitia, infirmière ; Goemans Manon, sage-femme ;
Vanhaverbeke Chiara, vroedvrouw; Van Vaerenbergh Céline, sage-femme; Boucher Laura, sage-femme; Mingant Julie,
```

```
sage-femme; Roux Lionel, médecin généraliste; Sasse Laura, kinésithérapeute; Sasse Elise, médecin; Fonsny Louis,
médecin généraliste ; Beuken Sophie, médecin généraliste ; Rivière Solène, logopède ; Giarra Olivier, kinésithérapeute ;
Pirson Anne-Françoise, mutualité socialiste; Cavaciuti Célestin, kinésithérapeute; Hoffman Fabian, kinésithérapeute;
Lefèvre Anne Pascale, psychomotricienne ; Wezel Anne, accueillante en maison médicale ; Lambert Annie, travailleuse en
planning familial; Fostier Lison, médecin généraliste; Douhard Sarah, assistante en médecine interne; Vinel Céline,
assistante en médecine générale ; Hermans Aurélie, étudiante en médecine ; Dominici Jessica, médecin ; Willems Angela,
médecin; Amaury Remy, médecin; Xhrouet Sophie, médecin; Delcommune Alice, infirmière; Secretin Mathilde,
médecin; Dimiaux Tatiana, médecin; Dhem Marianne, ergothérapeute; Baldé Petra, médecin; Rolin Sébastien,
responsable de l'installation électrique des Cliniques Saint Luc; Vanhaverbeke Chiara, sage-femme; Legros Françoise,
infirmière ; Veithen Carole, infirmière ; de Conchy Florence, infirmière ; Delrez Philippe, infirmier ; Lube-Mulana Cécile,
infirmière ; Hoet Noemy, infirmière ; Lybaert Marie-B, infirmière ; Wille Isabelle, infirmière ; Dardenne Marie-Gabrielle,
travailleuse en planning familial; Gumen Tania, entretien ménager en planning familial; Lambert Anaïs, infirmière;
Sales Sandy, infirmière; Lefèvre Florian, infirmier; Demulder Manuela, infirmière; Uyttersprot Jonathan, infirmier;
Vialars Marie, infirmière; Lerebourg Thierry, infirmier; Couvreur Marie, infirmière; Bocquelet Corentin, infirmier;
Régent Émilie, infirmière ; Dupont Valentine, infirmière ; Martin Angelina, infirmière ; Gourgue Sergio, infirmier ;
Mialon Lisa, infirmière ; Frayssaignie, Anne-Laure, infirmière ; Campos Renedo Lorena, infirmière ; Évrard Sabine,
infirmière chef; Alves Da Costa Joana infirmière; Martin Coralie Infirmière; Nivonsenga Augustin infirmier; Ngoufo
Judith infirmière; Van Raemdonck Sarah Infirmière; Teixeira Lopes Liliana, infirmière; Buaba Nathalie, infirmière;
Moens Aurore, infirmière ; Martin Karine, infirmière ; Ben Ali Dounia, infirmière ; Armeye Martine, infirmière ; El Fekri
Najat, infirmière; Djeumbong Pauline, Infirmière; Kupperberg Joëlle, Assistante sociale; Ringoet Laurent, bio-
technicien; Stevenaert Jeanne-Marie, technicienne radio; Sarrazin Virginie, préposée à l'entretien; Amellal Driss,
Technicien radio ; Kaaboun Mohcine, électro-mécanicien ; Molisho Rose, infirmière ; Bustin Sarah, aide-administrative ;
Bouchat Alexandre, brancardier; Furdelle Véronique, infirmière; De Niet Anne, psychologue; Belva Pascale, infirmière;
Bohanan Karim, brancardier; Amjahad Fadma, infirmière; Chiabai Marielle, préposée à l'entretien; Ferdinande
Philippe, infirmier ; El Moustakin Karima, post opérateur ; Huget Patricia, Infirmière ; Ibesky Évelyne, infirmière ;
Mamaba Sumah, préposé à l'entretien ; Brikci-Nigassa Karim, brancardier ; Laouaji Karima, infirmière sociale ; Hennaux
Catherine, infirmière; Borja Natacha, infirmière; Berquin Fanny, infirmière; Martinez Buylla Stéphanie, infirmière;
François Jana, infirmière ; Delaive Aurélie, infirmière ; Danze Yannick, Infirmier ; Gaby Alex, infirmière ; Allepaerts
Stéphane, infirmier; Claert Cédric, infirmier; Paternoster Jason, infirmier; Vanderbruggen Émilie, infirmière; Sépulcre
Claire, infirmière; Convent Alice, infirmière; Ramirez Pascaline, infirmière; Fajersztajn Lou, infirmière; Zapatero
philippe, infirmier; Diaz Michael, infirmier; Aelterman Lionel, infirmier; Oukil Maryam, infirmière; To-Tran Ngoc,
infirmière; Lagrou Jules, médecin; Junca Inès, sage femme; Pilotto Sandra, sage femme; Akala Marie, sage femme;
Nagal Filiation, sage femme; Ponce Patricia, sage femme; Bossi Sandra, sage femme; Joue Laura, sage femme;
Fagliette Catia, aide logistique; Oumayama Youpi, Secrétaire; Collart Annie, sage femme; Alkhomaili Farida,
brigadiere; Renier Roxanne, administrative; Bougalala Jamila, infirmière; Aitelhaj Fatima, aide-soignante; Gouget
Mathilde, ergothérapeute; Dedobbeleer Sophie, ergothérapeute; Vanden Bossche, kinésithérapeute; Ruttiens Oriane,
infirmière; Rompteau Catherine, infirmière; Misson Colette, infirmière; French Danielle, citoyenne; Nicaise Camille,
infirmière; Koen Demaeseneir, directeur van Vereniging van Wijkgezondheidscentra; Ferreiro Christine, pédiatre;
Descouvement Alain, infirmier; Dassi Jules, infirmier; Martiale Nana Linda, infirmière; Godfrin Jeremy, infirmier;
Ayyadi Horia, aide logistique; Froment Aurore, sage-femme; De Clerk Juila, sage-femme; Hans Emilie, sage-femme;
Bassée Olivia, sage-femme; Carlson Fanny, sage-femme; Benshain Najat, sage-femme; Minamore Evelyne, sage-
femme; El Founti Nabila, sage-femme; Christel Dellois, infirmière; De Clerq Caroline, infirmière; Damar Cansu,
secrétaire médicale; Pubill Turco Juana, secrétaire médicale; Elboutzakhti Nihade, secrétaire médicale; Dumont Claire,
partenaire ONE; Stoop katinka, Kind and Gezin; Dekoninck Noémie, partenaire ONE; Willegems Deborah, référente
planification hospitalière; Slimane houti Sarah, secrétaire médicale; El Makhlouf Loubna, secrétaire médicale; Iraguha
Liliane, aide-soignante Chantraine Géraldine, partenaire ONE; Steeman Antoine, médecin assistant en médecine
d'urgence ; Munoz Gomez Elisa, médecin assistante en médecine générale ; De Muylder Bruno, médecin généraliste ;
Vancauwelaert Karlien, assistant social; Detroy Laetitia, infirmière; Bahuon Jules, citoyen; Destrez Maelle, infirmière;
```

Debuyser Elise, sage-femme; Balasa Ana Maria, infirmière; Zouguach Schaïma, infirmière; Kankera Claudine, infirmière ; Ketcheme Patricia, infirmière ; Tcheunjui Merveille Flore, infirmière ; Najar Anissa, aide-soignante ; Vico Mico Laura, infirmière; Manigart Yannick, gynécologue-obstétricien; ElBoullart Elodie, assistante sociale; Sibylle Cavaciuti, kinésithérapeute-ostéopathe; Cartuyvels Louise, travailleuse sociale; Quintin Rémi, infirmier; Van Vyve Marie-Laure, infirmière; Autran Arthur, infirmier; Baert Morgan, infirmier; Dubourg Clément, infirmier; Frey Séverine, infirmière; Diallo Joachim, infirmier; Brunet Gabrielle, infirmière; Foschia Pauline, psychologue; Biteau David, kinésithérapeute-ostéopathe; Autphenne Mathilde, infirmière; Dumoulin Manon, infirmière; Gattegno Regine, infirmière ; Sweert Isabelle, infirmière ; Massart Françoise, infirmière ; Jacques Véronique infirmière ; Fettweis Caroline, médecin généraliste; Cailleaux Amandine, sage-femme; Nélis Géraldine, pharmacienne; Spaepen Florence, médecin généraliste; Stouffs Claire, médecin généraliste; Laporte François, médecin généraliste; Dufrasne Aude, infirmière; Dehaspe Harry, infirmier; Biot Mégane, infirmière; Delaunay Alexandre, kinésithérapeute; Braconnier Louise, kinésithérapeute ; de Hults Gatienne, infirmière ; Boutaher Elias, médecin généraliste ; Garcia Morales Ana, infirmière ; Torfs Nathalie, infirmière ; Brunin Laura, infirmière ; Rosenfeld Maelle, sage-femme ; Tablet Younes, médecin généraliste; Van Gucht Céline, infirmière; Whal Yvan, ostéopathe; Debaisieux Corentin, infirmier; Colinet Caroline, médecin généraliste ; Richard Fabienne, sage femme ; Apers Jennifer, accueillante en maison médicale ; Morelle Veronique, médecin ; Seligmann Yaelle, psychologue ; Carlier Hélène, médecin ; Ista Sabine, aide soignante ; Bastin Anne-Laure, infirmière; Boutin Aline, kinésithérapeute; Bukens Pascale, directrice CRA; Bozet Claire, médecin; Meunier Carine, logopède; Dirick Anne, neuropsychologue; Sini Pierre, psychologue; Debergh Lore, sage femme; Biname Florence, logopède; Dewe Pauline, ergothérapeute; Sartor Cindy, logopède; Demaret Irina, assistante sociale CRA; Rodriguez Céline, éducatrice CRA; Lhoest Benoît, kinésithérapeute; Wansard Muriel, neuropsychologue.

